

Förderverein der Evangelischen Tageseinrichtung Kinderarche e.V.

Liebe Leser*innen,

wir sind der neue Vorstand des Fördervereins und möchten diesen nach der Pandemiepause wieder aufleben lassen.

Was macht der Förderverein? Wir erfüllen Wünsche!

Von den Beiträgen und von in Aktionen gesammelten Geldern können wir Spielzeuge oder andere Anschaffungen für den Kindergarten machen.

So wurde zum Beispiel mit Hilfe des Fördervereins der Sandspielbereich erneuert und die grüne Gruppe renoviert.

Der Förderverein besteht aber nicht nur aus dem Vorstand, sondern lebt von seinen Mitgliedern, die Ideen, Unterstützung und Vorschläge einbringen.

Dafür brauchen wir euch!

Jeder kann Mitglied werden und der jährliche Beitrag ist frei wählbar. Die Beiträge werden direkt zum Nutzen der Kindergartenkinder ausgegeben und können als Spenden quittiert werden.

Das sind wir, kommt gerne auf uns zu, wenn ihr Fragen habt!



Sarah



Marinés



Melanie

Fragen und Anregungen gerne auch über unsere Mailadresse: kinderarche.foerderverein@gmail.com